

Artikel vom 18.12.2018

Fujitsu in Augsburg

Dr. Volker Ullrich kämpft gegen Schließung



Dr. Volker Ullrich

In Augsburg, der Heimat unseres Vorsitzenden Dr. Volker Ullrich, droht die Schließung des Fujitsu-Werks. Dabei käme es auch zum Verlust der Arbeitsplätze aller 1500 Arbeitnehmer am Standort. In einem Interview mit der BILD-Zeitung äußerte Ullrich seinen Unmut: „Die Schließung des Werks von Fujitsu ist eine bittere Nachricht für den Standort Augsburg. Es ist bedauerlich, dass damit auch die letzte Produktion von PCs auf deutschem Boden ihr Ende findet.“ Bei Verhandlungen mit der Stadt Augsburg, der Geschäftsleitung von Fujitsu Deutschland, dem Bundeswirtschaftsministerium und dem Betriebsrat setzt sich Ullrich ausdrücklich für die Belegschaft ein. Er hofft darauf, möglichst viele Arbeitsplätze am Standort erhalten zu können. Die Aussagen von Dr. Volker Ullrich bei der BILD zum Thema finden Sie [hier](#):